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ACTA 
 

Reunión de  Responsables de Jueces de Slalom del CNAJBS 
 
Fecha: 12 de Enero de 2019 
Lugar: Conferencia web (WebEx). 
Hora:           10:00 horas. 
 
Asistentes 
 

• Jordi Giménez – Presidente del CNAJBS 
• Pau Salvador – Responsable de jueces del CNAJBS. 
• Zaida Sánchez - Andalucía.  
• Aroa Comesana - Galicia.  
• Andrea Zamora – Catalunya. 

 
Excusan su asistencia 
 

• Sandra Valderas – Vicepresidenta del CNAJBS. 
• Raúl González – Seleccionador nacional. 
• Sandra Peña – Zona Norte. 
• Antonio Ranchal – Director técnico FEDPC. 
• Vicenta Guijarro - Extremadura. 
• Núria Mateo - Comunidad Valenciana. 

 
 
Orden de la reunión 
 

1. Presentación del nuevo equipo del CNAJBS i incorporación de la figura de 
Vicepresidencia. 

2. Programa del CNAJBS para la presente temporada (cursos, clínic, reuniones…)  
3. Comisión de trabajo “evolución de slalom”. 
4. Presentación de los responsables de jueces de cada zona. 
5. Procedimiento seguimiento de jueces de zona. 
6. Previsión de licencias y jornadas en las diferentes zonas 
7. Previsión de campeonatos nacionales 2018/19. 
8. Nuevo modelo prueba de eliminación por equipos en los campeonatos 

nacionales. 
9. Ruegos y preguntas. 
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Reunión 
 
La reunión da comienzo aproximadamente a las 10:00 horas. 
 

1. Presentación del nuevo equipo del CNAJBS i incorporación de la figura 
de Vicepresidencia. 
 
Jordi Gimenez presenta en este punto el equipo del CNAJBS que conforma esta 
equipo en esta legislatura que esta formado por: 
 
- Presidente: Jordi Gimenez. 
- Vicepresidenta: Sandra Valderas. 
- Responsable de jueces de Slalom del CNAJBS: Pau Salvador. 
- Responsable de árbitros de Boccia del CNAJBS: Roberto Pecellin. 
 
Se informa que la figura de la vicepresidenta ha sido incorporada en el equipo 
del CNAJBS ya que esta figura nos es muy útil para compaginar nuestra vida 
laboral con las funciones del CNAJBS.  También se comenta que la 
incorporación de esta figura ha sido determinada por no dejar a nadie fuera 
del equipo que tenga ganas de trabajar en el CNAJBS. Dicha figura no 
contempla un incremento en el presupuesto de la FEDPC para el estamento del 
CNAJBS y esta en funcionamiento de forma provisional tal y como se indica en 
la CIRCULAR II del CNAJBS hasta que se apruebe en el próximo clínic, si 
corresponde. 
 
En este punto interviene Jordi Gimenez para pedir disculpas con la fecha de la 
reunión de inició de temporada ya que somos conscientes de que vamos con 
retrasado pero ha sido difícil encontrar fecha y contactar con los diferentes 
responsables de zona. 
 

2. Programa del CNAJBS para la presente temporada (cursos, clínic, 
reuniones…)  
 
En este punto se comenta que el programa previsto del CNAJBS previsto para 
esta temporada con los siguientes puntos: 
 
- Clínic: previsto para Mayo o Junio con sede a determinar. Se informa que 

este clínic es de vital importancia ya que se debe aprobar el nuevo 
reglamento de slalom i otros aspectos del reglamento interno del CNAJBS. 
También se informa en este punto que los asistentes al clínic serán los 
responsables de zona y que es de vital importancia que recojan toda las 
opiniones, quejas y propuestas de su zona para trasladar esta información 
al clínic.  

- Calendarios unificados Boccia/ Slalom: se informa que se han elaborado 
calendarios unificados con las tomas de tiempo de las diferentes zonas 
para garantizar que los jueces puedan tener movilidad en las diferentes 
zonas y para detectar los huecos para la organización de reuniones, 
clínics… Esta información será compartida con los responsables de zona y 
colgada en la página web de la FEDPC en el apartado documentos del 
CNAJBS en la próxima semana. 
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- Reuniones de responsables de zona CNAJBS: se informa que se procederá 
a hacer tres reuniones durante la temporada con la intención de trasmitir 
toda la información que se va produciendo del trabajo del CNAJBS y de la 
evolución de los temas pendientes y con la intención de acercarnos a los 
responsables de zona y los jueces de cada zona y hacer un seguimiento de 
problemas, sugerencias y otros aspectos que puedan surgir en todas las 
zonas. 

- Cursos de categoría nacional: en este punto se comenta que hay intención 
de hacer cursos de árbitro y juez de categoría nacional cada dos años, en 
esta temporada se hará un curso de categoría nacional de árbitro de Boccia 
así que en la próxima temporada se procederá a realizar un curso de 
categoría nacional de juez de slalom. 
 

 
3. Comisión de trabajo “evolución de slalom”. 

 
Pau Salvador interviene en este punto para explicar que se ha formado un 
equipo de trabajo de Slalom con la intención de debatir y analizar posibles 
cambios para el nuevo reglamento de hacia donde debe evolucionar el slalom 
en silla de ruedas y como debe ser este deporte para que sea más atractivo 
para el público y también para los propios deportistas, pensando en su 
internacionalización. Se comenta que el equipo de trabajo esta conformado por 
todos los estamentos del deporte (clasificadores, jueces, deportistas, 
técnicos…) y que ya han empezado a trabajar y que seria de gran ayuda que 
todas las propuestas, ideas y/o sugerencias que puedan haber sobre como 
debe ser este nuevo deporte se hagan llegar al correo del cnajbs@fedpc.org 
con el asunto propuesta nuevo reglamento slalom. 
 
Jordi Gimenez comenta que toda la información referente a la comisión de 
trabajo fue enviada el 18 de diciembre de 2018 a los responsables de zona en 
la circular III del CNAJBS y que se puede consultar también el siguiente 
enlace: http://www.fedpc.org/upload/circulares/Circular%20III%20-
%20Prorroga%20reglamento%20Slalom.pdf Se informa también que debido a 
que existía muy poco tiempo desde el inició de la candidatura hasta la 
conclusión del reglamento de slalom 2015-18 para trabajar en un nuevo 
reglamento se ha decidido prorrogar el reglamento 2015-18 una temporada 
más hasta el inicio de la temporada 2019/20 con la intención de crear un 
nuevo reglamento más completo, elaborado y con la evolución que debe tener 
en los próximos años. 
 
Pau Salvador comenta que es importante que la elaboración de este 
reglamento sea el producto de todo el colectivo de jueces, deportistas, 
clasificadores, técnicos y que todo el mundo pueda hacer llegar sus 
impresiones y opiniones con la intención de elaborar un reglamento nuevo con 
la máxima representación posible. 
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4. Presentación de los responsables de jueces de cada zona. 
 
En este punto los diferentes responsables de cada zona se presentan y 
presentan a la zona que representan. 
 
- Aroa Comesaña, Representado a la zona de Galicia.  
- Andrea Zamora, Representando a la zona de Catalunya. 
- Zaida Sánchez, Representado a la zona de Andalucía. 
 
Pau Salvador comenta en este punto que existe una nueva zona de Slalom que 
es la comunidad de Madrid que aún no tiene responsable de jueces, ya que 
esta empezando ahora su trayectoria con el slalom y que participarán en las 
tomas de tiempo de la Comunidad Valenciana.  
 
Y las otras zonas que no están presentes en la reunión que sus responsables 
son: 
 
- Vicenta Guijarro, Representado a Extremadura. 
- Sandra Peña, Representando a zona Norte.  
- Núria Mateo, Representando a Comunidad Valenciana. 
 
Jordi Gimenez en este punto interviene para agradecer a todos los asistentes 
de la reunión su participación en esta y comenta que los responsables de zona 
son de vital importancia para nuestro equipo ya que son el nexo de unión con 
los jueces de cada zona. 

 
5. Procedimiento seguimiento de jueces de zona. 

 
Pau Salvador comenta que es importante que después de cada toma de 
tiempo se haga llegar al correo del CNAJBS la hoja de seguimiento de jueces 
con los recorridos, funciones de los jueces… para poder hacer el seguimiento 
de estas. 
Aroa Comesaña comenta que tiene dos formatos de hoja y que no sabe cual es 
la correcta. Andrea Zamora comenta que ella tiene un formato que utilizaba la 
temporada anterior y que hará llegar este al correo del CNAJBS y Pau Salvadó 
lo enviará a todos los responsables de zona para utilizar todos el mismo 
formato. 

 
6. Previsión de licencias y jornadas en las diferentes zonas. 

 
• Galicia:  

 
Aroa Comesaña Comenta que actualmente hay 5 licencias de jueces 
tramitadas y que tienen previstas dos tomas de tiempo el 09/02/2019 y el 
13/04/2019 en Vigo. 
No hay previsión de realizar un curso autonómico esta temporada en su zona. 
 

• Catalunya: 
 

Andrea Zamora comenta que se realizo un curso autonómico de jueces de 
slalom el pasado 30 de noviembre de 2018 y 1 de diciembre de 2018 y la 
parte práctica el 22/12/2018. 
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Las siguientes tomas de tiempo en la zona previstas són: 
 
- 1ª toma de tiempo: 22/12/18 en Sant Cugat. 
- 2ª toma de tiempo: 20/01/19 en St. Adrià del Besós. 
- 3ª toma de tiempo: 17/02/19 en Lleida. 
- 4ª toma de tiempo: 23/03/19 en Granollers. 
- Campeonato de Catalunya: 14/04/19 en El Vendrell. 
- Campeonato de Catalunya promoción (Juegos escolares): 02/06/19 
 

• Andalucía: 
 

Zaida Sánchez Comenta que en su zona hay tramitadas 8 licencias a la espera 
de un juez se tramite licencia para esta temporada.  
Tienen previsto realizar dos tomas de tiempo más el 24/02/19 y el 24/03/2019 
en Bormujos.  
 
No tiene constancia de que se vaya a realizar curso autonómico de jueces de 
Slalom pero comenta que hay gente interesada y pregunta cual es el 
procedimiento para solicitar el curso. Jordi Gimenez le comenta que debe 
organizarlo el comité autonómico junto a la federación autonómica y hacer 
llegar la solicitud al CNAJBS para su aprobación. 
 

• Zona Norte: 
 

Sandra Peña no esta en la reunión pero ha hecho llegar un correo al CNAJBS 
con la información de su zona que es expuesta en la reunión: 
 
Previsión de realizar un curso de categoría autonómica en Navarra. 
 
Tres jornadas prevista en Navarra para el 31/01/19, 28/02/19 y 21/03/2019.  
Campeonato de Euskadi para el 09/04/2019 en el país vasco.  
Campeonato de jóvenes de Guipúzcoa previsto en Hondarribia el 16/02/2019. 
 

• Comunidad Valenciana:  
 

No disponemos de información.  
 

• Extremadura:  
 

No disponemos de información.  
 

• Comunidad de Madrid. 
 
Realizarán esta temporada sus tomas de tiempo en la Comunidad Valenciana. 
 
 

7. Previsión de campeonatos nacionales 2018/19. 
 

Se informa que esta previsto el campeonato de España de Slalom del 17 de 
Mayo de 2019 al 19 de Mayo del 2019 en el Prat de Llobregat (Barcelona). 
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8. Nuevo modelo prueba de eliminación por equipos en los campeonatos 
nacionales. 

 
Se informa que este año en el campeonato de España se va a proceder a 
probar la prueba de eliminación por equipos de una forma diferente a través 
de unos relevos en que los deportistas de van a dar el relevo entre ellos en 
una zona de transferencia, realizando dos deportistas el recorrido en el sentido 
habitual del circuito y dos en el sentido contrario. Se muestra un video de una 
prueba que se realizo en la comunidad Valenciana de esta prueba a los 
asistentes de la reunión y se informa que en las próximas semanas se 
procederá a enviar una circular con un anexo al reglamento donde se detallará 
el funcionamiento de esta prueba.  
 
Aroa Comesaña pregunta que si se pueden pasar los videos para visualizarlos 
y así entender mejor la prueba. Jordi Gimenez comenta que se enviará este 
video junto otro que tiene para que puedan ver el funcionamiento de la 
prueba. 
 
Aroa Comesaña comenta que el único inconveniente que ve en esta prueba es 
los deportistas que tengan problemas de visión y que es un tema a tener en 
cuenta. 
 

9. Ruegos y preguntas. 
 
Aroa Comesaña comenta que sería útil que cada vez que haya un curso de 
categoría autonómica en otra zona se envié un correo a los responsables de 
zona para que se pueda informar a futuros jueces de que hay curso en una 
zona determinada por si es de su interés asistir a ese curso. Jordi Gimenez 
comenta que es una propuesta interesante y que a partir de ahora cuando 
llegue la solicitud de un curso de categoría autonómica al CNAJBS se enviará 
un correo informativo a las otras zonas y se colgará en el apartado de 
formación de la página web de la FEDPC para que todo el mundo tenga la 
información. 
 
Aroa Comesaña también comenta que ve muy interesante el hecho de que se 
vayan hacer tres reuniones durante la temporada con los responsables de 
zona, ya que es un año con muchos temas pendientes. 
 
Aroa Comesaña comenta que hay correos que no les ha llegado, Pau Salvadó 
le comenta que han tenido un problema con su correo y que no lo tenían 
actualizado y que le reenviará toda la información que no le ha llegado y no 
existirá este problema en nuevos correos. 
 
Concluye la reunión cuando son las 11:45 aproximadamente. 
 
 
 

 
 
 

Jordi Gimenez Ferrer 
Presidente del CNAJBS  




